

Plan ilegales plantea interrogantes en E.U.

Washington, agosto 12. (AP). (Por Robert B. Cullen). Funcionarios del gobierno norteamericano dieron cuenta hoy de numerosas interrogantes planteadas por las propuestas del presidente Jimmy Carter para encarar el problema de los extranjeros que residen ilegalmente en los Estados Unidos, mientras surgían de distintos sectores algunas críticas a la iniciativa.

Entre las objeciones a las propuestas figura una que considera la propuesta como posible factor de discriminación contra los pobladores de origen hispánico, y otra que ve

en ellas el peligro de que conduzcan a la legalización de una fuente de mano de obra barata.

El plan de Carter contempla la posibilidad de que los extranjeros indocumentados llegados a los Estados Unidos antes de 1970 gestionen su radicación permanente en el país. Los que hubieran llegado entre el 1º de enero de ese año y el 1º de enero de 1977, en cambio, estarían autorizados a solicitar una residencia temporal que les permitiría trabajar en el país, aunque sin poder traer a sus familias ni percibir beneficios inherentes al sis-

Pasa a la página 20

Primer vuelo solitario del más nuevo de aviones de E. U.

Base Aérea Edwards, California, agosto 12. (AP). Dos astronautas condujeron hoy al transbordador espacial Enterprise a un seguro aterrizaje en el desierto, luego de un suave despegue desde la parte superior del fuselaje de su avión-madre, un reactor de transporte. Fue el primer vuelo solitario del más nuevo de los aviones tripulados de los Estados Unidos. Los astronautas Fred Haise, de 43 años, y Gordon Fullerton, de 40, ayudados por un sistema de control por computadoras, llevaron al aparato sin turbinas, cuyo peso es de 75 toneladas, a un perfecto aterrizaje en un trayecto polvoriento de una larga y seca pista en el lecho de un lago seco.

La caída desde una altura de unos 8.000 metros demandó poco más de 5 minutos, durante los cuales el transbordador se dio vuelta y se comportó aparentemente tal como había sido proyectado.

El exitoso vuelo marcó un hito importante en el desarrollo del

Pasa a la página 20

Denuncian robo de café por valor de 11 millones de Dls.

Bruselas, agosto 12 (AP). Una banda internacional que operaba con base en esta capital, Londres, Zaire, Kenia y Uganda, robó unas 1.150 toneladas de café de Zaire, cuyo valor se calcula entre 10 y 11,5 millones de dólares, informa hoy el diario "La Libre Belgique". El autorizado diario conservador, que no menciona fuentes, afirma que el café verde producido en el Zaire Oriental fue robado mientras era transportado entre Goma, en el Zaire, Kasese en Uganda y Mombasa en Kenia, para dirigirse luego a los mercados de Europa Occidental y los Estados Unidos.

de café robado se han hallado, sin embargo, desde entonces en buques que llegaron a Amberes, en Bélgica y a Rotterdam, en Holanda. Las investigaciones comenzaron luego que los compradores, preocupados por la demora en la llegada de las órdenes de compra, advirtieron a sus respectivas compañías aseguradoras.

La policía de Bruselas y Rotterdam está llevando a cabo investigaciones, indicó "La Libre Belgique".

Agrega el cotidiano belga que las víctimas del robo fueron tres compañías belgas, una compañía germano-occidental y también varias firmas suizas, británicas e italianas.

Varios centenares de toneladas

Etiopía lanza dos contraofensivas en región de Ogaden

Nairobi, (AP). Etiopía anunció hoy que sus fuerzas han lanzado dos contraofensivas en la perturbada región de Ogaden, en lo que parece constituir un gran esfuerzo por arrebatar a los guerrilleros secesionistas el control sobre la única vía ferroviaria que le puede dar acceso a la costa.

Pasa a la página 46



NO LO PERDONA. Nueva York, agosto 12. (AP). Ricki Moskowitz, de 16 años, la hermana de la última víctima del "Hijo de Sam", Stacy, no estaba ayer dispuesta a perdonar al asesino.



VANCE Y OWEN. Londres, agosto 12. (AP). El secretario norteamericano de Estado, Cyrus R. Vance y el canciller británico, David Owen, esta mañana en Londres, antes de iniciar sus conversaciones sobre el plan que ambos países están preparando para lograr el gobierno de la mayoría negra en Rhodesia.

Cancilleres tratan plan anglo norteamericano para Rhodesia

Londres, agosto 12 (AP). (Por Carl Hartman). El secretario de Estado norteamericano, Cyrus Vance, conversó hoy con los secretarios de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, David Owen y de Sudafrica, R. F. "Pik" Botha, sobre un plan anglo-estadounidense destinado a posibilitar la instauración de un régimen negro en Rhodesia. Vance llegó ayer aquí tras una gira de 11 días por el Medio Oriente en busca de una solución a la disputa árabe-israelí. Esta mañana se reunió con Owen en la cancillería, en el primer contacto de la serie que tiene programada sobre el problema de Rhodesia.

Vance conversó durante dos horas y media con Owen, quien posteriormente lo agasajó con un almuerzo que incluyó también a Botha. Los británicos y los norteamericanos esperan convencer a Rhodesia que acepte las todavía secretas propuestas de ambos países en procura de una solución constitucional para ese Estado africano.

El objetivo perseguido es el de

Pasa a la página 20

Disolución de la Dirección de Inteligencia decreta Pinochet

Santiago, Chile, agosto 12. (Latin). El presidente Augusto Pinochet decretó la disolución de la Dirección de Inteligencia Nacional (DINA), que cumple funciones policiales confidenciales, y a la vez ordenó la creación de la Central Nacional de Información (CNI), informó hoy la secretaria de prensa de la presidencia. La fuente oficial precisó que la resolución se adoptó el 6 del corriente. La misma dispuso la derogación del decreto ley 521, de 1974 que había dado origen a la DINA. La decisión de Pinochet se adoptó con acuerdo de los integrantes de la junta de gobierno, almirante José Toribio Merino, general del aire Gustavo Leigh y general director de carabineros

(policía motorizada), César Mendoza.

La resolución presidencial dijo que la medida se adoptó: "En atención a haber cumplido el mencionado organismo (DINA) las delicadas funciones de seguridad nacional que le fueron en-

Pasa a la página 37

Secuestran en Italia avión francés con 242 pasajeros

Brindisi, Italia, agosto 12. (AP). Un Jet Aerobús con 242 personas a bordo fue secuestrado sobre Italia en un vuelo de París a El Cairo hoy, y se le permitió aterrizar aquí debido a que una búsqueda inútil por refugio en torno al Mediterráneo había dejado casi secos sus tanques de combustible. Se iniciaron negociaciones por radio y los secuestradores permitieron que unas 20 personas, en su mayor parte mujeres y niños, salieran del avión a cambio de combustible. Los pasajeros liberados dijeron que los secuestradores, que se cree son libaneses, están armados con dinamita y amenazaron con volar el avión si las autoridades no cooperan.

No se sabe a dónde quieren ir los secuestradores. El avión, un

Aerobús A300 de Air France, quedó aislado en una pista a cierta distancia de la terminal del aeropuerto.

Todos los liberados se ven en buenas condiciones. Un vocero del Ministerio del Interior dijo que informaron que no hay lesiones en el avión, aunque informaron que una persona se había

Pasa a la página 37



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VUELA ACOPLADO. Base Edwards de la Fuerza Aérea, California, agosto 12. (AP). El transbordador espacial "Enterprise" vuela acoplado a la nave nodriza, un Boeing 747, tras despegar el viernes

de la Base Edwards de la Fuerza Aérea. El "Enterprise" se separó posteriormente de la nave nodriza.